



جامعة الإمام عبد الرحمن بن فيصل
حاصلة على الاعتماد المؤسسي الكامل وغير المشروط لمدة سبع سنوات من المركز الوطني للقويم والاعتماد الأكاديمي (2022-2015)
IAU has received its full institutional accreditation for 7 years by the NCAAA (2015-2022)



جامعة الإمام عبد الرحمن بن فيصل
صنفته 5 نجوم في التعليم (2020)
IAU is rated 5-stars in Teaching (2020)

Empowering
The Academic
Community
To Innovate
& Impact
Education

جامعة الإمام عبد الرحمن بن فيصل
IMAM ABDULRAHMAN BIN FAISAL UNIVERSITY
عمادة تطوير التعليم الجامعي
Deanship of Academic Development

تمكين
المجتمع الأكاديمي
للابتكار والتأثير
في التعليم

Enrichment

Training Programs for Faculty Members



البرامج الإثرائية

لأعضاء هيئة التدريس

Sixth Week »»

«« الأسبوع السادس

These training programs are for faculty members

هذه البرامج التدريبية مخصصة لأعضاء هيئة التدريس

Mon. 21 Sep 2020 10:00 AM - 12:00 PM



English

Studies on Adult Learning

Dr. Ahmed Hassan

This workshop presents four student learning styles. It will discuss the different ways people learn based on their specific preferences, ways to approach each learning style, techniques to apply or methods to use, and inclusive teaching methods for all different styles. Participants will be able to discuss each learning style and practice teaching applicable to all styles.



باللغة العربية

الثلاثاء 05/02/1442 هـ 10:00 ص - 12:00 م

الاختبار كأداة للتعلم: استراتيجيات وتطبيقات تقنية

د. أسماء خنفر

يشير الكثير من الدراسات إلى أن الاختبار لا يساعد فقط على تقييم التعلم، وإنما يساعد أيضاً على تحسين الاحتفاظ بالمعلومات على المدى الطويل (Roediger and Butler, 2011). من هذا المنطلق تُعد إستراتيجية "ممارسة الاستدكار" أحد أهم استراتيجيات التعلم. ترتكز هذه الإستراتيجية على التعلم من خلال استدعاء المعلومات إلى الذهن، حيث يتم تعزيز تذكرنا لهذه المعلومات. ويصبح اعتماد نسيانها أقل. تهدف هذه الورشة إلى التعريف بالمفاهيم المتعلقة بهذه الإستراتيجية وطرق استخدامها مع بعض التطبيقات التقنية التي من شأنها أن تساعد في تطبيق هذه الإستراتيجية في المقررات الدراسية.

Faculty members of any college are welcome to attend.

الحضور متاح لجميع أعضاء هيئة التدريس من أي كلية.

- Please write your information and IAU email accurately when registering via Zoom.
- According to the Deanship's regulations and procedures, participants must attend a minimum of 80% of any training session to receive a certificate.
- For more information about the training programs, content and material, please visit the Deanship's portal on Blackboard.**
- فضلاً كتابة معلوماتكم والبريد الإلكتروني الجامعي بدقة عند التسجيل على منصة Zoom.
- وفقاً للوائح وإجراءات العمادة، يجب حضور ما لا يقل عن 80% من البرنامج التدريبي للحصول على شهادة.
- لمزيد من المعلومات حول البرامج التدريبية المشار إليها أعلاه وللحصول على المحتوى التدريبي، يمكنكم زيارة موقع العمادة على البلاكبورد.